
Pièces 4 Pièces

Superficie 100 m²

Référence CA14-558

Prix 1 600 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Situé dans le quartier résidentiel recherché des Baumettes, à proximité immédiate

de la mer et du centre-ville de Nice, cet appartement d'angle de quatre pièces se

distingue par sa luminosité, ses volumes et la qualité de ses prestations. Installé en

étage  d'une  résidence  contemporaine,  il  offre  une  superficie  d'environ  100  m².

L'espace de vie comprend un séjour d'angle particulièrement lumineux avec cuisine

américaine  équipée,  ouvrant  sur  une  terrasse  d'environ  40  m²  offrant  une  vue

panoramique  sur  la  mer,  la  ville  et  les  montagnes.  La  partie  nuit  se  compose  de

trois chambres, dont une suite ...

Located in the sought-after residential district of Baumettes, just minutes from the

sea and central Nice, this corner four-room apartment stands out for its brightness,

generous  spaces,  and  high-quality  finishes.Set  on  an  upper  floor  of  a  modern

residence,  it  offers  approximately  100  m².  The  living  area  includes  a  spacious

corner living room with fully equipped open-plan kitchen, opening onto a terrace of

about  40  m²  with  panoramic  views  of  the  sea,  city,  and  mountains.The  sleeping

area  comprises  three  bedrooms,  including  a  master  suite  with  dressing  and

shower, a second bedroom with private ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES
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